

Weihnachtsmarkt in Oignies

Am Freitag, 27. November, reiste eine kleine Delegation des Partnerschaftsvereins nach Oignies, um dort mit einem Stand am Weihnachtsmarkt teilzunehmen. Die Gruppe bestand aus: Hans-Dieter Kuch (Vorsitzender des Partnerschaftsvereins), Iris Gütle, Ingrid Rahn und Siegfried Klopsch. Zum ersten Mal war auch Ulf Samel mit von der Partie. Nach langer Fahrt kam man um 15.30 Uhr in Oignies an. Nach Aufbau und Dekoration des Standes luden die Freunde aus Oignies zu einem Steh-Imbiss in einem Nebenraum der Weihnachtsmarkt-Halle. Über zwei Tage wurden Glühwein, Stollen, Marzipan und Weine aus unserer Region sowie Konfitüren und Kuchen verkauft. Unsere Freunde boten selbst gebastelte, glitzernde Kugeln und Weihnachtskarten an. Ein kleiner geschmückter Weihnachtsbaum rundete das Bild des Standes ab. Viele, inzwischen gut bekannte Bürger von Oignies begrüßten die Gäste und blieben auf ein Schwätzchen und zu einem kleinen Einkauf. Am Sonntag wurde die Delegation von den Freunden aus Oignies privat zu einem Essen eingeladen. Das zeigt deutlich, dass sich die Beziehungen sehr vertieft haben und dass bei den Bürgern von Oignies eine größere Akzeptanz des Partnerschaftsgedankens Raum gegriffen hat. Wir haben einen Text an die Bürger von Oignies verteilt mit der Einladung, im kommenden Mai Mutterstadt zu besuchen. Die Oignieser Freunde haben sich rührend um ihre Gäste gekümmert und allen die ganze Zeit über tatkräftig zur Seite gestanden. Ab 18 Uhr galt es, den Stand schnellstmöglich abzubauen und den langen Nachhauseweg anzutreten.

(Amtsblatt vom 10. Dezember 2009)